

Die ersten "Gäste" im Krankenhaus-Neubau

Der kurz bevorstehenden Eröffnung des Krankenhaus-Zubaues Rechnung tragend, wurden die Feuerwehren aus Zwettl und Umgebung am 14.6.2004 eingeladen, eine Begehung des Neubaues durchzuführen.

Dabei wurden vom kaufm. Direktor Franz Waldecker, dem Architekten und Technikern vorwiegend die Fluchtwege, Feuerwehrezufahrten, Brandschutzeinrichtungen usw. vorgestellt. Wegen des großen Gebäudekomplexes ist es für Einsatzkräfte wichtig, sich möglichst gut in den örtlichen Einrichtungen auszukennen, damit auch im Einsatz schnell geholfen werden kann.



fachkundige Erläuterung durch den Architekten



Die Besucher im Atrium des Neubaues



Einer der Fluchtwege im Evakuierungsfall

Übrigens: Am 10. Juli 2004 wird die offizielle Eröffnung stattfinden, am 16. Juli ist eine Übung im dann schon leeren Teil der bisherigen internen Station geplant, die durch Bundesheer-Statisten unterstützt wird.

Text und Fotos: Franz Bretterbauer,



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Dienstag, 15. Juni 2004
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!